

De nombreux efforts déployés pour rétablir les services de radiologie au Centre multiservices de santé et de services sociaux d'Argenteuil

Lachute, le 11 mai 2023 – Aux prises avec une importante pénurie de technologues en imagerie médicale, le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides redouble d'efforts afin que les services de radiologie offerts au Centre multiservices de santé et de services sociaux d'Argenteuil soient rétablis.

Le service d'imagerie est, pour le moment, limité à une plage d'ouverture de 8 h à 20 h. Cette décision est temporaire et sera révisée à la fin du mois de mai.

Pour Mme Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, la priorité est de s'assurer que chaque personne reçoive les soins requis. « Nous avons mis en place différentes solutions afin de pallier cette réduction de service temporaire. Je peux vous assurer que toutes les personnes qui ont un problème de santé critique seront prises en charge », souligne-t-elle.

En effet, les activités de l'urgence d'Argenteuil font l'objet d'un protocole strict afin d'assurer des soins de qualité à tous les usagers :

- Les personnes qui se présentent à l'urgence et qui n'ont pas besoin d'examen de radiologie seront prises en charge comme à l'habitude;
- Si la condition de la personne nécessite un examen urgent de radiologie, un transport sera assuré vers un autre hôpital;
- Si la condition de la personne ne nécessite pas d'examen urgent de radiologie, un rendez-vous durant les heures d'ouverture sera proposé ou la personne pourra se diriger vers une autre installation.

« Il est important pour nous que les soins offerts au Centre multiservices de santé et de services sociaux d'Argenteuil demeurent en place. Nous déployons de nombreux efforts afin de revenir à l'horaire de service habituel, au bénéfice de la population d'Argenteuil. La proximité des services d'urgence et de médecine est essentielle », insiste Mme Landry.